



皆さんこんにちは。令和五年度栄養学科卒業生の鈴木乃果です。私はこの春から、旭川医科大学病院の管理栄養士として働いています。現在は

社会人一ヶ月目で実感したこと

鈴木 穂乃果

食事管理の業務を行っています。働き始めて一ヶ月近くで不安や慣れないことともたくさんあります。

先輩方のご指導や患者様の喜びの言葉を力に変えて日々過ごしています。私は、食事を通して患者様に楽しみや活力を届けられるような管理栄養士になりました。実際には、臨床部門の管理栄養士を志望しましたが、実際に当院で働き始めで業務に励んでいきたいです。

新 入 会 員 が ら の メ ツ セ ジ

高橋 榮

食事管理の業務を行っています。働き始めて一ヶ月近くで不安や慣れないことともたくさんあります。

先輩方のご指導や患者様の喜びの言葉を力に変えて日々過ごしています。私は、食事を通して患者様に楽しみや活力を届けられるような管理栄養士になりました。実際には、臨床部門の管理栄養士を志望しましたが、実際に当院で働き始めで業務に励んでいきたいです。



同窓会員の皆様、こんにちは。私は今年の三月に名寄市立大学を卒業した高橋 栄と申します。

名寄市立大学同窓会新役員

(2023/11-2028)

- ・会長：鎌戸 俊幸 (38期生活科学)
- ・副会長：早坂由起子 (17期栄養)
傳馬淳一郎 (38期児童)
- ・理事：堀口貴恵子 (20期家政)
泉 里衣 (38期生活科学)
岡田 陽 (38期児童)
菊地由希子 (39期栄養)
明石 真実 (50期栄養)
- ・会計監査：上田 明美 (23期家政)
矢野千亜希 (38期栄養)

○ 国家試験 合格率	
第113回看護師国家試験	合格率 100%
(全国合格率87.8%)	
第110回保健師国家試験	合格率 100%
(全国合格率95.7%)	
第36回社会福祉士家会試験	合格率 92.0%
(全国合格率58.1%)	北海道内第1位
*いずれも新卒予定者	

(大学図書館・堀口まで)

私は、名寄市立大学短期大学部で定年を迎え、その後嘱託として勤務し二〇一四年三月まで九年間を名寄で暮らしました。この四月から再び「先生」と呼ばれる毎日は何やら気恥ずかしくもあります。

私は、名寄市立大学短期大学部で定年を迎え、その後嘱託として勤務し二〇一四年三月まで九年間を名寄で暮らしました。この四月から再び「先生」と呼ばれる毎日は何やら気恥ずかしくもあります。



光り続ける大学に

名寄市立大学 学長 家村昭矩

あるでしようが、私の知る卒業生は皆、目を輝かせそれぞれの「名寄スピリッツ」を語つてくれます。名寄市立大学は

「小さくても、きらりと光る

ばれることには、まだよつとした違和感と、ある種の申し訳なさが拭えません。

入学後間もない社会保育学

科の宿泊オリエンテーションに参加した時、思いがけない出会いがありました。新入生を迎えるリーダーの一人が私に挨拶に来てくれたのです。

本学は、短大時代から数え

まで65年自を迎えた。

今で65年自を迎えた。

本学は、短大時代から数え

まで65年自を迎えた。

